



Lycka - LKTRUCKMON02 - Monitor 7 Pulgadas Especial Camión 4 Cámaras

Monitor de 7" LCD especial para camiones. Diseñado con conexiones estancas y una construcción robusta, este monitor está preparado para trabajar en entornos adversos sin comprometer la calidad.

Especificaciones: El Monitor de 7 Pulgadas Especial para Camión es la solución perfecta para mejorar la visibilidad y la seguridad en tu vehículo comercial. Diseñado específicamente para camiones, este monitor ofrece una pantalla clara y nítida de 7 pulgadas, proporcionando una visualización óptima de hasta 4 cámaras simultáneamente. Con su construcción robusta y resistente, este monitor está preparado para soportar las condiciones más exigentes del entorno de trabajo de un camión. Cuenta con conexiones estancas para garantizar una protección adicional contra el polvo, la humedad y las vibraciones, asegurando un rendimiento confiable en todo momento. El monitor viene equipado con 4 entradas de video, lo que te permite conectar hasta 4 cámaras diferentes. Esto te brinda una visión completa de tu entorno, eliminando los puntos ciegos y facilitando las maniobras en espacios reducidos. Además, la función de visualización dividida te permite ver las imágenes de las diferentes cámaras de forma simultánea en la pantalla. La resolución de la pantalla es de alta calidad, ofreciendo una imagen clara y detallada de lo que sucede alrededor de tu camión. Además, cuenta con controles de brillo, contraste y color ajustables para adaptarse a tus preferencias y condiciones de iluminación. Este monitor también ofrece características adicionales, como la opción de vista normal o espejo para cada cámara individualmente, permitiéndote ajustar la configuración de visualización según tus necesidades. Además, cuenta con funciones de grabación y reproducción de video, lo que te brinda la posibilidad de revisar grabaciones en caso de incidentes o para fines de seguridad. La instalación del monitor es sencilla y se puede realizar en diferentes ubicaciones dentro de la cabina del camión, según tus preferencias y requisitos específicos. También incluye un control remoto para facilitar la navegación y el ajuste de las configuraciones. En resumen, el Monitor de 7 Pulgadas Especial para Camión con 4 Cámaras es una herramienta imprescindible para mejorar la seguridad y la eficiencia en tu vehículo comercial. Con su calidad de imagen, resistencia y capacidad de conexión de múltiples cámaras, te brinda una visión completa y detallada de tu entorno de trabajo.

Características: Tamaño de pantalla: 7 pulgadas. Diseñado específicamente para camiones. Conexiones estancas para protección contra polvo, humedad y vibraciones. Capacidad para mostrar hasta 4 cámaras simultáneamente. Resolución de pantalla de alta calidad. Controles ajustables de brillo, contraste y color. Opción de vista normal o espejo para cada cámara. Funciones de grabación y reproducción de video. Fácil instalación en diferentes ubicaciones dentro de la cabina del camión. Incluye control remoto para facilitar la navegación. Mejora la seguridad y la visibilidad en el entorno de trabajo del camión.

